



Lith. A-L. Lavoisier, Paris.

RELIGIEUSE DE L'ADORATION PERPÉTUELLE DU S. Sacrement .

ADORATRICE PERPETUA DEL S S. Sacramento .

ADORATRICES PERPÉTUELLES DU SAINT-SACREMENT

(N° 77)

Le nom qui est donné à ces religieuses indique suffisamment le but de leur institution. Celle-ci remonte seulement à l'année 1807. Sa fondatrice fut Madeleine-Marie de l'Incarnation, qui était abbesse du couvent du Tiers-Ordre de saint François, à Ischia. Sa profonde et spéciale dévotion envers le Saint-Sacrement de nos autels lui inspira le dessein d'établir une Congrégation dont la fin principale fût le culte de Jésus-Christ dans l'Eucharistie. A cet effet, elle s'associa avec deux autres saintes filles et vint à Rome. Aidée des aumônes qui lui furent prodiguées, elle fit l'acquisition de l'église et du local SS. Joachim et Anne auprès des Quatre-Fontaines.

En 1808 le cardinal vicaire de Rome donna son approbation à cette œuvre, et, en 1818, le pape Pie VII la confirma. Par la suite, Léon XII et Grégoire XVI protégèrent cet établissement, et ce dernier pape accorda à ces pieuses filles le couvent de Sainte-Marie-Madeleine, au Quirinal.

Il s'est établi des couvents de ce genre à Naples et à Turin. On ne doit pas confondre cette Congrégation avec celle qui existe à Paris, sous le même nom, dans un couvent de Picpus où le but est le même que celui de l'adoration perpétuelle fondée à Rome par Marie-Madeleine de l'Incarnation.

